
francisco J. Carcía Zapata (PSOl) presidente de la Comisión de Deneficencia 
y Obras Sociales: 

ula politi~a so~ialista en la Diputa
~ión ha sido de oposi~iónll 
liLas posturas dispares en temas de trans

cendencia han sido frecuent~s" 

«Se han incrementado los fondos para 
atenciones benéficas, actividad en que 
la Diputación actua en concurrencia 

con otros organismos» 

"Nuestra politica en la Diputación provincial ha sido de 
oposición a la que desarrolla Unión del Centro Democratico den
tro de la Corporación. La colaboración so la ha sido posible en 
temas concretos" . Así lo entiende Francisco Jose García Zapata, 
diputado por el partido judicial de Ciudad Real. largo tiempo 
portavoz de las socialistas dentro de la institución, desde que en 
1979 tomase posesión en la misma. García Zapata , presidente 
de la comisión de Beneficencia y Obras Sociales y vocal de la 
Comisión de l-Iacienda y Economia es ta mbien Consejero de T ra
bajo en la andadura preautonómica de la Junta de Comunidades 
de la región Castilla-La Manch:l . Casado, dos hijos, residente en 
la capital. licenciado en Derecho y durante un extenso periodo 
inspector de Trabajo -ahora en excedencia-, Garcia Zapata posee 
uua visión compacta de los problemas por los que atraviesa la 
gestión provincial de nuestro entorno. Con el hablamos sobre la 
politica del PSOE en la Diputación, el futuro autonómico de las 
mismas, su organización y fin anciación internas y determinados 
temas concretos, no exentos de polémica e intereso 

«la política que el grupo so
cialista ha seguido dentro de la 
Diputación tiene dos aspectos. De 
un lado, ha sido una política de 
oposición a la que mantiene Unión 
de Centro Democrático, ya que 
consideramos la misma, en algu
nos aspectos , contraria a los in
tereses de la provincia . De otro 
lado, hemos intentado encontrar 
lugares de coincidencia con UCD 
en aquellos temas, como asisten
cia sanitaria y hospitalaria, hoga
res provinciales, etc., en los que 

nos parece adecuado sacar adelan
te estos temas y mejorar la ges
tión que sobre ellos realiza la pri
mera Corporación Democrática 
que hemos tenido en cuarenta 
años». 

Franc isco José Garcfa Zapata 
t iene una visión ampl ia de los pro
b lemas provinc iales , sobre los que 
nuestra entrevista intenta hacer 
una especie de rad iografía porme
nor izada . Su óptica socialista se 
adelanta siempre en la valoración 
precisa de los temas expuestos . Su 
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examen resulta prolijo, pero bten 
plan teado. 

«Los enfrentam ientos y postu
ras d ispares en temas de transcen
denc ia han sido frecuentes . Tal es 
e l caso de los Planes de Obras y 
Servicios, subvenc iones para lu
char contra el desempleo y temas 
como e l polém ico en torno a la 
Ca ja de Ahorros de Cuenca y Ciu
dad Rea l». Sin embargo, añade 
García Zapata , «Un ión del Centro 
Democrático, no hay que olv idar
lo, es e l grupo mayor itar io de la 
Corporación, aunque su mayoría 
sea artificial, porque si sumamos 
los votos obtenidos por el PSOE 
y el PCE en las elecc iones de mar
zo, éstos suman más que los del 
partido que gobierna . O sea , que 
con más votos , tenemos menos d i
putados, deb ido a la d istr ibución 
de aquéllos de manera terr itor ial :.t . 

Ciudad Real : ¿Se puede enten
der que la colaboración cori UCD 
ha sido imposible a veces? ¡ 

Garcfa Zapata : En aspectos con
cretos sí ha s ido posible . En te
mas como el deportivo o el cul
tural , el avance ha sido pos it ivo 
y ha ex isitido bastante coi~cid!$Q 
cia a la hora de elaborar a l tern~
tivas de esta naturaleza . Donde la 
colaboración ha sido más difícil 
fue cuando se solaparon los RIO

blemas políticos a la problemát.i-
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